



梅雨明けしたはずですが、すっきりとしない天気が続いています。しかし晴れた日には、思い切りプール遊びや水遊び楽しんでいます。水分補給や適度な休憩など熱中症対策をおこないながら、子どもたちが元気に過ごせるような環境を整えていきたいと思ひます。

今年度の夏まつりは急遽らいおん組のみの開催となりましたが、ご理解とご協力いただき感謝申し上げます。

8月の行事

- 4日(木) 英語に触れて遊ぼう
- 18日(木) 英語に触れて遊ぼう
- 22日(月) 誕生会
- 26日(金) プールじまい



ひまわりの花が咲きました！

小さいひまわりですが花が咲きました。まだ咲いていないのもあるので咲くのが楽しみです。ひまわりだけを植えたはずが、あさがおが生長しています。昨年植えていたあさがおの種が落ち冬を越したのでしょうか。大きく育っています。



あさがお



ひまわり



打ち上げ花火

「ヒュー」という音は何の音？

打ち上げ花火が打ち上がるときに鳴る「ヒュー」という音は、花火が空気を切り裂く音と思われがちですが、実は打ち上げ花火に取り付けられた『笛』の音なんです。笛の中に火薬が入っており、それが燃焼されることで音になる仕組みで、「花火が上がりますから、見てくださいね」と花火職人の粋な演出なのでしょう。今年は夏の夜空を彩る花火を楽しめるといいですね。



らいおん組の作品「大きなかぶ」

1階廊下にらいおん組が作った「大きなかぶ」の作品が飾ってあります。

絵本に登場する人や動物、自分など作りたのものを作りました。素敵な洋服やドレスを着ていたり、いろいろな動物がいたりバラエティー豊かな作品になっています。

9月下旬ごろからマルイに飾る予定のものですが、一足先にご覧ください。

